

## Blau-Weiß Aasee ganz oben



Treffpunkt und Ideen-Schmiede: Das Multifunktionshaus von BW Aasee. [Foto: PR]  
[15.01.2008 | TA]

Das von Blau-Weiß Aasee in die Essener Philharmonie geschickte Trio staunte nicht schlecht. Platz eins beim Wettbewerb „Der familienfreundliche Sportverein“, mit Unterstützung der RWE Rhein-Ruhr AG vom Landes-Sportbund ausgeschrieben, ist Bestätigung für den eingeschlagenen Weg und Lob für die Ehrenamtlichen zugleich. Und die 2000 Euro kann der Klub ganz sicher gut brauchen.

130 Vereine aus NRW hatten sich um die Auszeichnung beworben, die Gewinner wussten vor der Feierstunde lediglich, dass sie dabei sind. „Aber eben nicht mehr“, sagte BWA-Geschäftsführer Björn Wagner zu echo-muenster. Gemeinsam mit Klubchef Hugo Domin und Geschäftsstellenleiter Jörg Nagl erlebte er den Sprung aufs Treppchen erfreut mit.

### **Beste Großverein in NRW**

In der Kategorie Großvereine über 1000 Mitglieder überzeugte die blau-weiße Bewerbung die Jury auf ganzer Linie. Im Beisein von Armin Laschet, dem Minister für Generationen, Familie, Frauen und Integration, und LSB-Präsident Walter Schneeloch anerkannte die Jury die Familien bezogene Vereinsarbeit am und im Multifunktionshaus, hob die Aktion „Sporteln am Wochenende“ hervor sowie die Verzahnung der diversen Angebote des immer größer werdenden Klubs von der Bonhoefferstraße.

Wagner wertet: „Unsere Historie gab sicherlich auch den Ausschlag für diese Ehrung.“ Seit Ende der 1980er Jahre holt Blau-Weiß Aasee [1] gezielt ganze Familien in den Verein, bietet günstige Familienmitgliedschaften und erreicht den gewünschten Generationenmix. „Es ist schön zu sehen, dass die Kids von damals inzwischen selbst Verantwortung im Verein übernehmen“, so Wagner.

### **Zuwachs auf 1825 Mitglieder**

Aasee hat zum 1. Januar 1825 Mitglieder gemeldet, im Januar 2007 waren es 1549. Den 963 weiblichen stehen 862 männliche Aktive gegenüber - mit 846 Kindern und Jugendlichen bis 18 Jahren liegt deren Anteil bei rund 46 Prozent. Seit Eröffnung seines Multifunktionshauses im November 2005 verzeichnete Blau-Weiß einen Zuwachs von über 600 Mitgliedern. Insbesondere für die Ausweitung der Sparte Gesundheitssport, die Reanimierung des außersportlichen Kursprogramms sowie für gesellige Veranstaltungen war der Bezug des Hauses eine Initialzündung. Knapp 60 Mannschaften stehen derzeit für den Verein im Liga-Spielbetrieb.

In 2008 wird endlich die Sanierung und Modernisierung der Außenanlage umgesetzt. Von März bis Juni wird der marode Ascheplatz durch eine Kunstrasenfläche sowie eine Beach-Anlage ersetzt.

*Thomas Austermann*

---

Copyright Livingpage Media Ltd. & Co. KG

---

**Source URL:** <http://www.echo-muenster.de/node/12466>

**Links:**

[1] <http://www.muenster.org/bw-aasee/>